蘇原中学校の歴史 ~開校から昭和39年度まで~

I		
昭和22年度	4月 4日	中学校入学式 仮校舎で挙行
	10日	初代校長に金武有一氏が発令
	5月 3日	岐阜県稲葉郡蘇原町立蘇原中学校開校式
	6月23日	農繁休業の実施(12日間)
	7月11日	マーシー少佐による学校視察
	18日	女生徒洋服3着・靴・タイヤ・チューブなどの配給
	19日	父兄会発起人会が開催される
	8月14日	校章・帽子・腕章図案が完成
	23日	校舎改築(北舎平屋8教室を2階建てに増改築決定。グラウンド300坪を校舎南
		に購入増設を決定。)
	10月16日	蘇原小学校との合同秋期大運動会を実施する
	11月24日	味噌汁給食開始
	1月29日	育友会総会にて、初代会長に水野賢一氏が就任
昭和23年度	5月19日	国会が「教育勅語」の排除・執行を決議
	7月16日	先の国会の決議により、教育勅語を事務所へ返還する
	10月16日	小中合同秋期運動会開催
	29日	稲葉郡東部中学校連合大運動会に参加(於:各務原球場)
	11月22日	エドモント憲兵副隊長による学校視察
	1月19日	盗難事件が発生(古毛布・敷布2枚が盗まれる)
昭和24年度	4月 1日	第2代校長に武藤雄き氏着任
	8月14日	新築校舎地鎮祭
	10月 1日	稲葉郡中学校相撲大会が開催される
	16日	小中合同秋期運動会開催
	30日	郡内中学校陸上競技大会にて総合優勝
	11月23日	新校舎上棟式(南舎)、2・3年生が午前中、新校舎へ瓦上げ作業を手伝う
	2月 7日	校歌制定
	16日	新校舎落成式(祝賀記念演芸会と作品展が開催される)
	20日	全校で終日、グラウンド整地作業を行う
	23日	新校舎落成祝賀弁論大会が開催される
昭和25年度	9月24日	稲葉郡中学校相撲大会開催
	10月18日	秋期大運送会を実施
	12月13日	頭風調査·DDT散布を行う
	1月11日	冬季味噌汁給食を開始
	2月11日	陸上競技部が稲葉郡中学校駅伝大会に参加
	3月 7日	岐阜大学学芸学部教育実習生17人が来校、午前中授業参観

昭和26年度 4月23日 3年生が修学旅行に出発、東京方面へ出かける 5月 2日 育友会をPTAと改称し、総会が行われる 6月24日 学校に電話が開通 9月16日 稲葉郡中学校相撲大会と排球大会が開催される 10月16日 秋期大運動会にて、紅組が優勝 11月11日 岐阜市立明徳小学校で行われたラジオ体操コンクールで優勝 20日 初の球技大会が実施される(サッカーとドッヂボール) 12月23日 稲葉郡中学校蹴球大会を開催 1月19日 稲葉郡中学校弁論大会を開催 昭和27年度 4月12日 PTA総会にて、代議士の講演、浪曲、万才が行われる 17日 グランドピアノを購入 8月11日 創立5周年記念と、稲葉郡中学校体育大会を実施 10月 9日 創立5周年記念・町制施行10周年記念大運動会を挙行 10日 町制10周年記念式典を本校で挙行 12月17日 全校期末テストを開始 2月 6日 創立5周年記念演劇大会を行う 昭和28年度 4月 1日 第3代校長に藤井甲子郎氏が着任 6月 2日 岐阜大学学芸学部教育実習生21名を受け入れ 7月10日 全校歯石除去・フッ素塗布を実施 25日 3年生補習授業を15日間実施する 10月 2日 3年生修学旅行を、京都・大阪方面で実施 12月 9日 稲葉郡小中合同音楽会 22日 校内音楽コンクールを開催 2月28日 3年生受験生が模擬テストを受ける(模擬テストのはしり) 昭和29年度 5月 7日 校内球技大会を実施 6月 1日 農繁短縮・及び休業 7月23日 稲葉郡中学校球技大会でソフトボール部、野球部、卓球部、籠球部などが優勝 9月 5日 校内陸上競技大会が行われる 7日 夏休み作品展を開催 10月 1日 犬山高校主催野球大会にて優勝 12月 5日 一市四郡卓球大会にて準優勝 1月26日 図工研究発表会を行い、関係者70名が来校する 昭和30年度 5月13日 校内球技大会が2日間開催される 6月22日 農繁休業を5日間実施 7月13日 中庭の井戸掘工事が完了 22日 稲葉郡中学校球技大会にて卓球部女子と籠球部が優勝 8月26日 三市四郡排球大会が開催される 9月 2日 校内陸上競技大会が2日間開催される 11月27日 稲葉郡蹴球大会にて準優勝 12月18日 国鉄高山線のディーゼルカー試運転で、3年生代表が試乗する

3年生の修学旅行が東京方面で実施される 昭和31年度 4月16日 5月 4日 新校舎建築協議会が発足 6月22日 建築工事のための小屋がけ作業が始まる 7月 3日 新校舎増築地鎮祭 10月17日 はじめて交通教室を開く 23日 新校舎竣工検査 11月 3日 新校舎落成式(演芸会や餅投げなどが行われる) 1月16日 流行性感冒(インフルエンザ)が大流行し、97名が欠席する 昭和32年度 4月 1日 第4代校長に野村義一氏が着任 9日 両陛下奉送迎のため、全校生徒が国鉄蘇原駅に出向く 8月17日 稲葉郡町村対抗剣道大会にて団体・個人で優勝 18日 国旗掲揚塔が完成 10月 7日 創立10周年記念大運動会举行 11月21日 犬山高校主催野球大会にて優勝 12月 8日 稲葉郡中学校駅伝大会にて優勝 19日 創立10周年記念誌刊行 2月16日 岐阜タイム第1回模擬テストを実施 3月 3日 大雪のため、登校困難生徒が続出 10月 9日 第1回校内マラソン大会が実施 22日 校長室と放送室の移転工事が完了 25日 稲葉郡珠算大会で団体2位となる 11月25日 校内水道の増設、及び町水道との直結工事が完了 27日 自衛隊による運動場整地作業 30日間稲葉郡駅伝大会が降雨決行され、団体3位となる 12月 7日 サッカー部が地区大会にて準優勝 28日 校庭に赤土・砂入れ作業開始 1月12日 校舎西側溝・中舎手洗い場・炊事室の流し工事が完了 2月 8日 蘇原小学校体育館落成式に3年生参列、各催しが行われる 昭和34年度 4月10日 ||皇太子ご成婚記念式典(於:蘇原小学校体育館)に参加、部落に旗行列 7月27日 稲葉郡中学校球技大会にて野球部、卓球部女子が優勝 8月 4日 職業指導講話を3年生を対象に行う 30日 校内渡り廊下全面コンクリート・中舎東南側手洗い場工事 9月26日 伊勢湾台風来襲により、校舎内外に多大な被害を被る 10月 2日 文教委員による被害状況視察 10月10日 修学旅行(箱根・強羅・東京方面2泊3日、町祭礼、体育大会、文化祭の中止を決 19日 災害慰問品(衣類)が学級に配分される 12月 6日 サッカー部が地区大会にて準優勝 2月28日 郡母子家庭中卒者激励会 3月21日 町議会教育民生委員、伊勢湾台風災害復旧事業完成検査のため来校 30日 加佐美神社が臨時大祭を行い、多くの生徒が参加する

昭和35年度 4月 8日	入学式を蘇原小学校屋体で挙行、教室不足のため、卓球室・図画室を普通教室
	とする
6月10日	産業教育研究指定校となる
20日	学力調査を実施
9月 3日	3年生を対象に、職業適性検査を実施
16日	稲葉郡中体連陸上競技大会に、全職員·生徒が参加する
10月 2日	昨年度中止された運動会を体育祭として復活
11月19日	稲葉郡中学校教科研究部会を本校で開催し、全職員が授業公開を行う
2月19日	蘇原町文化祭に作品を出展
昭和36年度 4月 1日	第5代校長に本田一男氏が着任、春休み中に職員室改造工事を行う
5月 2日	小学校プレコン校舎、土地と共に中学校に移転する
6月 5日	プール地鎮祭
8月12日	3年生が初の職場見学学習を行う
9月 1日	プール(小・中)竣工式、兵藤秀子氏が模範演技を行う
16日	第2室戸台風襲来で臨時休校となる
10月26日	全国中学校一斉学力調査を実施(2・3年生が5教科を受験)
11月 5日	サッカー部が県大会優勝戦に出場(於:大垣市)
14日	北舎階上4教室の点燈工事完了
	学校の電話が自動電話に切り替え
	17型テレビ1台取り付け工事完了
31日	玄関前自転車置き場基礎工事
昭和37年度 4月12日	和裁室床張り替え工事
24日	1年生全員と2年生の1部が小児ワクチン服用
7月 2日	プール使用を開始する
11日	全国一斉学力調査を2日間実施(2・3年生が5教科を受験)
9月16日	第1回蘇原町民運動会が開催され、全生徒が参加する
2月13日	校舎耐力調査のため、県係官2名の他、外教育関係者が来校
3月 5日	第1回卒業生を送る会を実施し、那加中学校吹奏楽部を招聘する
昭和38年度 4月 1日	各務原市が誕生、名称を「各務原市立蘇原中学校」となる
	市章人文字航空写真撮影
6月 5日	修学旅行を実施(東京・日光方面)
7月26日	中学校校舎建築についての陳情が、PTA・学年委員により行われる
9月22日	蘇原地区市民運動会に全校で参加し、男子は騎馬戦、女子は綱引きを行う
10月16日	市制祝賀式 人文字撮影
23日	市消防団が市中行進、本校で鼓笛隊が参加する
1月29日	各務原市中学校音楽会に参加
3月15日	農協主催へリコプター試乗会が、本校運動場で行われる

昭和39年度 4月 1日 第6代校長に伊藤勝次郎氏が着任
7月18日 校内陸上競技大会終了と同時に突風があり、甚大な被害を出す
27日 各務原市中体連夏季大会にて剣道部、卓球部が優勝
8月24日 就職希望者が職場見学を行う
9月 7日 大垣市立北中学校で行われた岐阜県PTA総会で、本校PTAが表彰される
20日 蘇原地区市民運動会に午前の部で生徒・職員が参加する
25日 台風20号接近のため臨時休校となる
12月 8日 北海道冷害被害に対して見舞金を送る
3月 7日 野田卯一代議員、市会議員による学校視察が行われる